

BREVE

Strasbourg, le 15 septembre 2022

Consultation sur la place du stationnement dans l'espace public strasbourgeois

En juin dernier, la Ville de Strasbourg a lancé son ambitieux projet « Ville à Vivre », afin de répartir plus équitablement l'espace public dans tous les quartiers strasbourgeois. Dans ce cadre, la collectivité souhaite recueillir l'avis des habitant-es et usager-ères sur le stationnement des véhicules dans l'espace public.

Cette démarche vise à identifier les besoins et attentes des habitant-es et usager-ères vis-à-vis des problématiques quotidiennes liées au stationnement, des changements d'habitudes possibles et des transformations futures de l'espace public dans les secteurs qui pourraient être libérés du stationnement.

Accessible jusqu'au 15 octobre, l'enquête est disponible sur stras.me/espaces-publics-mieux-partages

Elle sera suivie, après analyse et synthèse des retours enregistrés, de forums ou d'ateliers dans les quartiers, jusqu'à l'été 2023. Une démarche spécifique est par ailleurs engagée pour les quartiers de la Neustadt, du Neudorf et de la Montagne verte.